

HERMANAS DE JESÚS BUEN PASTOR – PASTORCITAS
7º CAPÍTULO GENERAL

ARICCIA 11.07.05

INFORMATIVO Nº 3

Como rayos de sol que se filtran desde la cima de los árboles y arrojan luz sobre el sendero, así sucedió con el aporte de los relatores durante los días pasados:

- *La “cura d’anime” en su expresión femenina en la eclesiología de comunión* fue el tema desarrollado por la profesora Cettina Militello. La relación fue completa e interesante; a partir de los elementos constitutivos de la Iglesia condujo a considerar el carisma/ministerio de “cura” que brota del Bautismo y del Orden Sagrado, aprehendiendo la complementariedad en la corresponsabilidad eclesial.

- *Pasión por Cristo, pasión por la humanidad. Reflexión sobre el futuro de la Vida Religiosa* fue el tema tratado por el P. José María Arnaiz, sm.

La categoría “*encuentro*” fue el centro de la relación. El *encuentro* supone escucha, diálogo, interacción, y suscita una verdadera transformación. Del encuentro fundamental con el Señor, al encuentro con el otro y con los otros, pasando a través de varias formas de encuentro: hombre-mujer, cultura y religiones, generaciones, etc. El futuro de la vida religiosa se juega sobre la capacidad de “*encuentro*”.

- La Hna. Elena Bosetti, sgbp, propuso la *Lectio Divina sobre el Cordero-Pastor* (Ap 7,17), Palabra que inspiró el tema de nuestro Capítulo. Presentó el contexto, la estructura y el comentario exegético apasionadamente, llenando de color carismático el ambiente.

- Finalmente, la relación del P. Giancarlo Rocca, ssp, sobre *La cura d’anime en la enseñanza del Beato Santiago Alberione a las Hermanas Pastorcitas*. Una lectura hecha con rigor histórico sobre la evolución del pensamiento alberioniano acerca de nuestra misión al interno de la Familia Paulina y de la Iglesia, hasta la definición expresada en las primeras Constituciones.

Concluida la fase de la *Iluminación* se pasó a la de *Confrontación*. En la dinámica de la metodología asumida, las capitulares fueron invitadas a discernir en clima de oración tres temas prioritarios con sus respectivas motivaciones, en la búsqueda de lo que pone en relación la interpelación de la humanidad y de la Iglesia, y la posible respuesta de parte nuestra.

Después de haber trabajado personalmente y en grupos, en la condivisión asamblear apareció rápidamente evidente la convergencia en torno a tres núcleos:

- la convicción de deber ser re-evangelizadas, porque sólo quien frecuenta el sendero de la fuente puede conducir a otros allá;
- la cura “d’anime” re-interpretada en el hoy de la Iglesia y de la humanidad;
- la formación como dinámica para vivir los dos núcleos anteriores.

En la confrontación interactuaron la cultura, la sensibilidad, la edad, los deseos y la referencia a diferentes situaciones que hicieron vivaz y enriquecedor el diálogo.

El sentido de responsabilidad y el trabajo intenso permitieron llegar a extender un primer borrador de documento compartido por todas. Después fue confiado a dos capitulares – Hna. Annamita Cipollone y Hna. Angiolina Rossini – la tarea de redactar el documento con los contenidos para la Programación del próximo sexenio, que será sometido a la aprobación definitiva de la asamblea en los próximos días.

Con la adoración eucarística nocturna nos preparamos a iniciar el proceso de discernimiento para la elección del Gobierno General.

Hna. Angiolina Rossini
secretaria de información